
Jean-Philippe Delcamp pour la liste Lutte Ouvrière

Dix milliards d'euros de coupes sur les budgets publics ont 
été décidés cette année. Et ce n’est pas fini : le ministre de 
l’Economie en rajouté 20 pour l’an prochain.
C’est sur le dos des classes populaires que l’Etat va faire 
ses économies :
• Il prévoit qu'en 2025, les retraites ne suivent pas l'inflation 
officielle. L'indice officiel est déjà inférieur à l'augmentation 
réelle des prix. Cette mesure reviendrait à ponctionner 
encore plus des pensions déjà insuffisantes.
• Il prévoit aussi de limiter l'accès aux soins, comme avec 
la prise en charge à 100 % des soins pour les affections 
de longue durée - cancer, diabète, Alzheimer et autres -. 
Accroître le coût des soins les rendrait inaccessibles à 
encore plus de familles populaires.
• Il y aura des coupes dans la Santé, alors que l’hôpital est 
au bord de l’implosion. 
• Il y aura des coupes dans l’Education Nationale, alors 
qu’on manque de professeurs, de classes.
Les ministres nous rabâchent qu'il va falloir se serrer la 
ceinture, qu’il n'y aurait plus d'argent.

Pas d'argent ? La fortune cumulée des 500 plus riches 
bourgeois en France dépasse les 1 200 milliards. Chaque 
année les grandes entreprises touchent 200 milliards 
d'euros d'aides diverses. Avec le « quoi qu’il en coûte », l’État 
a dépensé sans compter pour les grandes entreprises, ce 
qui a entraîné l’explosion de la dette.
Pas d'argent ? La loi de programmation militaire disposerait 
du budget de 413 milliards d’euros pour la période 2024-
2030, en hausse d’un tiers. Et ils ont prévu des rallonges : 
le ministre des Armées promet 2 milliards d'euros pour 
développer l'intelligence artificielle (IA) dans les forces 
armées. Tous ces milliards iront arroser les coffres-forts 
des trusts de l’armement.
L'État n'a pas d'argent pour les retraites et les salaires, pour 
la Santé, pour l’Ecole. Il taillera dans les dotations pour les 
Municipalités. C’est une politique au service des grands 
groupes capitalistes. 

Christophe Doray pour le groupe majoritaire

L’année 2024 est une année olympique et nous espérons 
que nos athlètes olympiques et paralympiques 
porteront haut les couleurs de la France. Les JO seront 
aussi l’occasion pour la ville de Langon d’organiser 
plusieurs animations. Langon est et a toujours été une 
ville riche en associations sportives. Cette année, elles 
se sont se sont distinguées par de très bons résultats. 
C’est l’occasion ici de les remercier, cette liste n’étant 
ni exhaustive ni définitive on l’espère, le FC Langon 
(football régional 2) étant par exemple leader à une 
journée de la fin du championnat. Bien sûr il y a le club 
de rugby qui vient de remporter un second bouclier en 
triomphant en finale de nationale 2. Les seniors du club 
de basket vont eux aussi accéder à la division supérieure 
après une saison remarquable, les danseuses de l’atelier 
de Séverine Bonnin - Limousin ont raflé de nombreux 
prix (dont trois premiers prix) au concours national de 
la confédération de danse à Lyon, on peut aussi citer 

les master natation qui ont fini premier club Français au 
Tunisian Open Masters.
Le Groupe majoritaire porte cette ambition sportive et 
continuera de soutenir et de favoriser la pratique du sport 
dans tous les domaines. Cette année nous avons refait 
la piste d’athlétisme et lancé la construction des terrains 
de padel. Dans le cadre de notre ambition écologique 
nous avons aussi modernisé l’éclairage en passant 
aux leds la piscine, l’ensemble des terrains de tennis et 
refait complétement les installations sur l’ensemble des 
stades. Par ailleurs et bien que nos finances soient sous 
pression, nous avons également maintenu l’enveloppe 
de subventions dédiée au sport, pour nous c’est une 
évidence car le sport fait pleinement partie de notre 
projet de ville. Comme le dit la devise olympique : Plus 
vite, plus haut, plus fort - ensemble ! 

Didier Sendrès pour la liste Langon Ensemble 2020

Le contexte social local est largement inspiré par 
celui que nous découvrons dans la rubrique des faits 
divers français. Le contexte national s’est répandu 
sur l’ensemble des territoires. Ainsi, rien ne nous est 
épargné, du fait divers sordide, aux faits de délinquance, 
au marasme commercial et aux difficultés vécues par 
les plus fragiles. Le commerce de centre-ville n’est pas 
davantage en souffrance qu’il y a quelque temps et 
en croire les commerçants eux-mêmes, il semblerait 
qu’un léger mieux s’installe. C’est très important pour la 
qualité de la relation sociale et il ne faut plus considérer 
que l’offre ne dépend que de ceux-là proposent, chacun 
d’entre nous a des raisons de participer à cet effort de 
maintenir en cœur de ville une activité commerciale. 
Face à tous les marasmes qui nous assaillent, nous 
ne pouvons y opposer que des raisons d’espérer : les 

beaux jours seront bientôt agrémentés par les activités 
extérieures qui sont programmées tout au long de l’été. 
Beaucoup de villages proches de Langon organisent 
des marchés nocturnes pleins de vie et d’animations, 
peut-être en verrons-nous fleurir chez nous ? Nous 
nous réjouirons également de voir les travaux en centre-
ville prendre fin. Il faut rappeler que ces travaux sont 
très importants et incontournables. Ils auront amené 
nombre de désagréments tant pour les activités 
commerciales que pour les simples usagers mais la 
force de la nécessité s’impose à tous. On aurait tout 
de même pu imaginer un déroulement accompagné de  
plus de concertation, de fléchage et de communication.
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